



## II ENCUESTRO NACIONAL DE CATEQUISTAS

### **“El Obispo es el primer catequista”**

S.E. Mons. Christophe Pierre



Cuernavaca, Mor. 29/11/12. Durante el segundo día de trabajo, el Pbro. Juan Manuel Chagolla, Secretario de la Dimensión Nacional de Pastoral Catequética, dio la ubicación del Encuentro comentando: “El Encuentro que nos reúne de todas las provincias de nuestra Iglesia mexicana, nos permite encontrarnos para compartir nuestra vocación como testigos y transmisores de la fe, y expresar nuestra comunión con Cristo a través de un compromiso a favor de la construcción de la Paz. Hoy, como lo hemos contextualizado desde la conferencia de ayer, la realidad es otra muy distinta, la problemática muy compleja y los retos muy grandes; y como dicen nuestros obispos en el mensaje final del Sínodo sobre la Nueva Evangelización (octubre 2012): “en todos los lugares se siente la necesidad de reavivar una fe que corre el riesgo de apagarse en contextos culturales que obstaculizan su enraizamiento personal, su presencia social, la claridad de sus contenidos y sus frutos coherentes”.

La línea conductora de las actividades fue: *La formación personal del catequista, armonía interior, espiritual e histórico-social*, que estuvo a cargo del Lic. Jorge Luis Camey, efectuándose en dos momentos, abriendo con una conferencia por la mañana y cerrando con la dinámica de grupos por la tarde.

“El crecimiento personal es un compromiso que sólo es posible si se nutre con el agua del propio pozo, el agua que nace del manantial interior”, expresó Jorge Luis Camey. “El manantial interior alimenta el pozo de tus cualidades, de tus potencialidades que brote al exterior el rostro positivo de tu corazón, en ese manantial encuentras también un agua viva, que es la presencia actuante y transformante de Dios mismo en el fondo más íntimo de ti” concluyendo con esto su primera intervención.

La Santa Misa, fue presidida por S.E. Mons. Christophe Pierre, Nuncio Apostólico en México, quien fue recibido con gran algarabía y emoción por los catequistas y comentó: “El primer catequista es el Obispo, después los sacerdotes, yo diría el primer catequista es el Papa, por lo tanto también el Nuncio. Todos celebramos esta tarea, esta misión, porque es una vocación el ser catequista. Nosotros los catequistas somos entusiastas, somos educadores de la fe; y a nosotros nos gusta hacer este trabajo, lo hacemos con alegría ya que es la tarea mas bella que uno puede imaginar”, explicó.

Por la tarde el Lic. Jorge Luis Camey, dio la pauta para la reflexión de los grupos quienes estuvieron bajo la coordinación de los provinciales de catequesis, que consistió en reflexionar, en primera instancia, a nivel personal una serie de cuestionamientos de la armonía interior y espiritual del catequista, posteriormente se reunieron todos los secretarios de cada equipo para compartir los resultados de su reflexión; finalmente, cada secretario entregó al coordinador provincial la síntesis del trabajo en grupos, culminando con ello este segundo día de la jornada de trabajo.

Cuernavaca, Mor., a 29 de noviembre de 2012

L.C.C. Emmanuel Chagoya López